



8月きらきらだより

2022年8月号



7月7日に七夕をしました。



夏本番を迎えましたが子ども達は水遊びやプール遊びを楽しんでいます。きらきらのトマト、オクラも続々と収穫を迎えています。夏野菜をしっかり食べ、元気な身体づくりをしていきたいですね！

新型コロナウイルスだけでなく、RS ウイルス感染症や、この時期に多いプール熱など、気を付けたい感染症が多い時期です。保育室でも引き続き対策を徹底し、子ども達の健康管理・安全対策に十分配慮していきたいと思えます。



6月のお誕生会の主役は6ヶ月の頃からきらきらに通っていた男の子。誕生日の朝はみんなでお出迎えし、祝いしてもらいました！



歩けるようになり、意思表示も上手なお兄さんになりました。保育者の出し物も喜んでいました。たくさんお祝いをしてもらってニコニコの男の子でした。



幼稚園のお兄さんは朝から「今日は七夕だね！」とウキウキしながら幼稚園へ行き、小さいお友だちは「たなばたさま」をノリノリで歌って、たなばたの紙芝居を見て楽しみました。短冊の願いが叶うといいですね！



じゃがいもの収穫



待ちに待ったポテトバックのじゃがいもの収穫です。袋いっぱいに根を張った土の中にじゃがいもが・・・！！
大小さまざまなジャガイモをみんなで分けて持ち帰りました♪

